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Protokoll Hauptversammlung EF Seedorf 

Dienstag 16.02.2021, 19:30 Uhr, online über meet.jit.si 
 

Teilnehmer*innen: Tom Wälti (Rechnungsrevisor), Corinne Haslebacher, Corinne Schmidiger, Susan 
Ziehli, Véronique Bodmer, Ines Stalder, Lisa Lauper, Deborah Fahrni, Claudia Wernli, 
Matthias Germann, Fredu Salzmann, Irene Nobs 

Sitzungsleitung:   Corinne Haslebacher, Matthias Germann  
Protokoll:   Irene Nobs  
 
Trakdanden: 

1. Begrüssung 
2. Jahresrückblick 2020 
3. Dank 
4. Genehmigung Jahresprogramm 2021 
5. Genehmigung Bilanz und Erfolgsrechnung 2020 
6. Neu- und Wiederwahlen, Verabschiedung 
7. Abschluss 

 

1. Begrüssung: 

Corinne Haslebacher begrüsst alle Teilnehmenden zur Hauptversammlung 2020.  
Als Einleitung in den Jahresrückblick 2020 liest Corinne von drei verschiedenen Familien Jahresrückblicke des Corona 
Jahres 2020 vor. 
 

Corinne Haslebacher hat am Vortag der HV allen Teilnehmerinnen ein Apérosäckli vorbeigebracht. Da ein gemütliches 
Zusammensein nach der Sitzung nicht möglich war, stiessen wir gleich zu Beginn zusammen auf die Hauptversammlung 
an und konnten während der Sitzung Knabbereien aus dem Apérosäckli geniessen. 
 

 

https://meet.jit.si/ElternforumSeedorf
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2. Jahresrückblick 2020 

Ein attraktives Jahresprogramm haben wir für das 2020 zusammengestellt. Leider konnten wir ab März die meisten 

Anlässe nicht mehr durchführen und mussten abgesagt werden. Über die Durchführung wurde jeweils vorzu 

entschieden.  

 

Elternhöck jede zweite Woche / Analog Programm Mütter- und Väterberatung 

Der Elternhöck hat nicht durchgehend stattgefunden. Wenn immer möglich wurde der Höck draussen durchgeführt, da 

sich das Dachgeschoss im alten Gemeindehaus schlecht lüften lässt. Grundsätzlich ist der Elternhöck von grosser 

Beliebtheit und wurde durchschnittlich von 8 – 10 Elternteilen und mindestens so viele Kindern besucht.  

Claudia Wernli führt den Elterhöck im Jahr 2021, wenn Corona bedingt erlaubt, weiter durch, ist aber um eine 

Unterstützung sehr dankbar. Anfragen für die Unterstützung von Claudia laufen und werden in einer ordentlichen 

Sitzung besprochen. Der Elternhöck ist ein wichtiger und wertvoller Anlass! Ein grosser Dank an Claudia Wernli für Ihr 

Engagement.  

 

Spieplatzhöck (einmal monatlich von April – Oktober) 

Wir konnten ein abwechslungsreiches Programm dank vielen freiwilligen Helfer*innen / Anbieter*innen 

zusammenstellen. Da die Mehrheit der Anlässe abgesagt werden musste, (Look Down, Absage Dorfmärite) entschied 

sich der Vorstand mit dem Spielplatzhöck im Jahr 2020 zu pausieren. Im Jahr 2021 wird der Spielplatzhöck 

organisatorisch etwas anders aufgegleist. Die Anlässe sind auf dem Jahresprogramm 2021 aufgeführt.  

 

Kasperlitheater vom 01.02.2020 

Das Kasperlitheater führten wir erstmals im Raum Pusteblume, im neuen Schulhaus Seedorf, durch. Die Infrastruktur 

eignete sich bestens für die Durchführung des Kasperlitheaters. Ebenfalls arbeiteten wir im letzten Jahr erstmals mit 

Frau Steiner, vom Kasperlikeller Steffisburg zusammen. Frau Steiner als Kasperli, sowie ihre «Bühnenshow» begeisterte 

Gross und Klein. Wir konnten zwei verschiedene Theaterstücke anbieten, dadurch konnten wir auch mehrere Eintritte 

verkaufen, da es etliche Kinder gab, die beide Theaterstücke anschauten.  

 

Hauptversammlung vom 20.02.2020 

Die ordentliche Hauptversammlung konnte noch Live durchgeführt werden. An dieser HV feierte das Elternforum das 

20-jährige Bestehen. Aus diesem Anlass durften wir Karin Sütterlin und Priska Müller begrüssen, welche uns die 

Vereinsgeschichte präsentierten. Anschliessend durften alle Anwesenden ein reichhaltiges Apéro geniessen. 

 

MFM Kurs für Jungs 13. / 14.03.2020 

Musste mangels Teilnehmer abgesagt werden.  

 Family Kochkurs Coolinarium 21.03.2020 
 Musste wegen Corona abgesagt werden. Es ist unklar wie viele Anmeldungen eingegangen sind.   
 
 Kinderflohmarkt vom 28.03.2020 

Konnte wegen des Look Downs nicht durchgeführt werden. Ein grosser Dank an die Firma Ziehli für das zu Verfügung 
stellen der Halle.  

 
 Osternachtsfeier 11.02.2020 
 Wurde wegen Corona abgesagt.  
 
 Einweihungsfest Schule Seedorf 15. & 16.05.2020 
 Wurde auf das Jahr 2021 verschoben.  

Das Einweihungsfest der Schule Seedorf 2021 wurde Ende Januar 2021, bevor viel Zeit in die Planung investiert wurde, 
aufgrund der fehlenden Durchführungssicherheit definitiv abgesagt.  

  



 

  3 

 
 
Schwimmkurse Badi Aarberg und Schüpfen Juli 2020 
Fanden nicht statt.  
 
Geocatching Abend September / Oktober 2020 
Wurde mangels Teilnehmer/innen nicht durchgeführt. Da alle Vorbereitungen getroffen wurden, wird dieser Anlass in 
diesem Jahr wieder im Programm aufgenommen. Herzlichen Dank an Fredu und Matthias für die Organisation.   
 
  
Zukunftstag 12.11.2020 
Fredu, hat auch in diesem Jahr wieder einige Betriebe gefunden, die einen Platz für den Zukunftstag angeboten hätten. 
Viele Betriebe haben sich aber entschieden, im Corona Jahr keinen Platz anzubieten. Der Zukunftstag wurde aber 
schlussendlich gesamtschweizerisch abgesagt. Einen grossen Dank an Fredu für sein Engagement.  

  
Erzählnacht 13.11.2020 
Konnte aufgrund Gesetzlicher Bestimmungen nicht durchgeführt werden. Sämtliche Vorbereitungen wurden von 
unserer Seite jedoch getroffen, deshalb nehmen wir die Erzählnacht in diesem Jahr wieder auf unser Jahresprogramm 
und kann ohne grossen Vorbereitungsaufwand durchgeführt werden.   
 
Lebkuchenverzieren am Weihnachtsmärtit 20. – 22.11.2020 
Der Weihnachtsmarkt Seedorf wurde auf das Jahr 2021 verschoben, deshalb fand auch kein Lebkuchenverzieren statt. 
Da der Markt frühzeitig verschoben wurden, entstanden für das Elternforum keine Umtriebe und Unkosten.  
 
Weihnachtsbasteln 
Konnte nicht durchgeführt werden. Sabine Strub wollte im 2020 das Weihnachtsbasteln zum letzten Mal in diesem 
Rahmen, bei sich im Alchemilla, durchführen. Susan Ziehli klärt nun bei Sabine Strub ab, ob sie es sich vorstellen kann, 
ihre Dernière im 2021 zu machen.  
 
In folgenden Gremien war das Elternforum Seedorf im 2020 vertreten: 
- Bildungskommission (Véronique Bodmer) 
- IG Jugend (Susan Ziehli) 
- Ferienpass Seedorf 2022 (Ines Stalder, Deborah Fahrni) 
- AG Mobilität (Lisa Lauper) 
 

3. Dank  
Corinne Haslebacher bedankt sich beim ganzen Vorstand für das grosse Engagement und die gute Zusammenarbeit. 
Besonders schätzt Corinne die enge und gute Zusammenarbeit mit Matthias Germann im Co – Präsidium und bedankt 
sich bei Matthias. Matthias Germann gibt den Dank an Corinne Haslebacher zurück und bedankt sich ebenfalls bei den 
Vorstandsmitgliedern für den grossen Einsatz.  
 

4. Genehmigung Jahresprogramm 2021 
Das Jahresprogramm 2021 wird einstimmig genehmigt und sobald als möglich auf unserer Homepage aufgeschaltet. 
Der Vorstand hofft, dass die aktuelle Situation es zulässt, die Anlässe wie geplant durchzuführen.  

 
5. Genehmigung der Bilanz- und Erfolgsrechnung 2020 

Die Bilanz- und Erfolgsrechnung 2020 wurde durch Susan Ziehli präsentiert und erklärt. Die Erfolgsrechnung schliesst 
mit einem Gewinn von 191.35 ab. Der Revisorenbericht wurde durch Corinne Haslebacher vorgelesen. Die Bilanz- und 
Erfolgsrechnung wurde einstimmig angenommen.  
 

6. Neu und Wiederwahlen / Verabschiedung 
Neuwahlen  
Deborah Fahrni wurde als neues Vorstandsmitglied einstimmig gewählt.  
 
Wiederwahlen 
Laut Statuen müssen die Vorstandsmitglieder alle zwei Jahren neu gewählt werden. In diesem Jahr stehen Lisa Lauper, 
Corinne Haslebacher, Susan Ziehli und Matthias Germann zur Wiederwahl. Alle wurden durch den Vorstand 
wiedergewählt.  
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Verabschiedung 
Irene Nobs tritt nach der Hauptversammlung 2020 aus dem Vorstand des Elternforums aus. Irene war seit 2017 Mitglied 
des Vorstandes und hat mitgeholfen den Ferienpass 2018 zu organisieren, das Konzept Spielplatzhöck erarbeitet, 
Seedorf bewegt, Einweihungsfest Spielplatz Seedorf, Lebkuchenverzieren sowie Kasperlitheater 2020 mitgeholfen zu 
organisieren. Der Vorstand bedankt sich bei Irene. Irene gibt den Dank an den Vorstand zurück. Bei Personalengpässen 
steht Irene gerne zur Mithilfe zur Verfügung. 
 

7. Abschluss  
Corinne Haslebacher uns Matthias Germann bedanken sich erneut bei allen Vorstandsmitgliedern und Tom Wälti für die 
Teilnahme an der HV und dem Einsatz durchs Jahr.  
Ein grosser Dank geht seitens der Vorstandsmitglieder an das Co – Präsidiumsteam Corinne und Matthias.  
Passend zum Jahr 2020, beendete jeder individuell und historisch, per Mausklick die Teilnahme an der 
Hauptversammlung.  
 
Im Anschluss an die Hauptversammlung diskutieren die Vorstandsmitglieder noch kurz Details über die Umsetzung der 
«Gwunderhüsli» die noch vor den Sportferien aufgebaut wurden.  
 
 
Seedorf, 16.03.2021 
Irene Nobs 

 


